

Lagunas se van quedando vacías

Huancayo, set. (CORREO).-

Las aguas represadas en las lagunas "Lasuntay" y "Chuspicocha" se van agotando, al haber sido abiertas las compuertas para cubrir el déficit de agua en esta temporada de estiaje. Pese a que en estos últimos días hubo precipitaciones pluviales, la escasez del líquido elemento para el riego de los campos será crucial en los meses de octubre y noviembre, en

caso que las lluvias se alejen. En la Junta de Usuarios de Riego Mantaro informaron que las aguas represadas en ambas lagunas en el invierno pasado ya habían sido utilizadas, al haberse abierto las compuertas para proveer de agua a Huancayo y para el sistema de riego. A ello se suma que en la laguna "Huacracocha" el líquido elemento ya fue utilizado por lo que el

espejo de agua está en sus niveles más bajos. Frente a tal situación, diversas comunidades, como el de Aza, vienen sosteniendo asambleas donde la Junta de Usuarios explica temas que competen a los hombres del campo, en especial sobre la tarifa de agua, empadronamiento y otros. De otro lado, la Administración Técnica del Distrito de Riego Mantaro cuenta con nuevo jefe.

